

### L'académie félicite un nouvel Académicien AIBAQ, Berthier Bérubé



C'est avec grand plaisir que l'académie accueille dans ses rangs d'Académiciens AIBAQ, l'artiste [Berthier Bérubé](#). Reconnu à ce titre par un jury d'académiciens et de maître en Beaux-Arts de haut niveau, c'est avec fierté, nous espérons, que M. Bérubé portera ce titre.



#### *Berthier Bérubé...*

«C'est à l'âge de 10 ans que M. Berthier Bérubé est initié à l'art de la sculpture sur bois par son grand-père, et par la suite par son père qui possédait un atelier d'ébénisterie. Déjà, à l'adolescence, M. Bérubé fabriquait des jouets de bois, des chaises berçantes et des coffres à jouets. C'est au Pavillon de l'Avenir de Rivière-du-Loup que ce dernier a perfectionné son art jusqu'à devenir aujourd'hui un sculpteur reconnu. Récipiendaire de nombreux prix, M. Bérubé diffuse et transmet sa passion du métier de sculpteur aux jeunes et aux moins jeunes. Il est présent aux différents symposiums locaux et régionaux du Québec et du Nouveau-Brunswick. Il s'implique activement au symposium de Saint-Arsène depuis le début. M. Bérubé a contribué à la réfection de l'Église de sa communauté en réalisant une sculpture du Christ en Croix.»

Pour en découvrir plus sur l'artiste ([cliquez ici](#))

Toutes nos félicitations, de la part de l'équipe de l'académie.

